

Une remorque remplie de poulets prend feu

: 2023-09-15



La remorque d'un camion, transportant des milliers de poulets, a pris feu, vendredi matin, à la halte de l'autoroute 20 Ouest à la hauteur du kilomètre 255 à Villeroy.

Les pompiers de la caserne 80-85 du Service de sécurité incendie régional de L'Érable (SSIRÉ) ont été appelés vers 8 h 45. « Il y a eu explosion au niveau d'un pneu, puis le feu a commencé à se propager. Mais on a réussi à le maîtriser rapidement », a fait savoir Éric Boucher, directeur du SSIRÉ.

Un certain nombre de poulets sont morts. Par contre, de nombreux autres sont toujours vivants. « Ils seront toutefois envoyés à l'abattoir pour ensuite être distribués à des fins humanitaires », a précisé l'officier.